

EN AVANT MAUREPAS

Honneur à nos associations !

À l'heure où nous écrivons ces lignes nous venons de visiter deux expositions : l'une où nos artistes peintres sont mis en valeur dans une commune proche; l'autre – superbe - consacrée à la célébration de la victoire de 1918.

Nous voulons ici saluer le talent, la patience et le dévouement de celles et ceux qui œuvrent dans les associations de Maurepas. Pourtant ils sont peu aidés par la municipalité qui assure un service minimal.

D'un côté, une débauche de dépenses que ce soit en matière de sécurité ou en matière de construction. Et toujours une propagande intempestive et écrasante à la gloire du même avec l'argent public.

De l'autre, des difficultés : subventions réduites ; partenariat administratif tatillon; difficulté d'accès aux salles municipales dont l'entretien est laissé à l'abandon – ainsi, il nous a été impossible de pouvoir visiter les expositions d'arts plastiques à des heures ordinaires, la salle A. Camus étant toujours fermée.

Le dernier cross (renommé délicatement "foulées") a été organisé en dépit du bon sens ce qui n'était pas le cas lorsque les associations s'en occupaient directement.

M. Garestier et son équipe ont cassé l'élan associatif qui traversait la commune. Il faut vite donner une vitalité renouvelée à nos associations et un souffle de liberté à tous ces bénévoles qui peuvent se sentir aujourd'hui abandonnés.

Nous vous souhaitons de très agréables fêtes de fin d'année.

Ensemble pour une ville conviviale et une politique responsable. En route pour 2020.

www.en-avant-maurepas.fr

Michel CHAPPAT - Florence BARY